

Zentrale Bedeutung für Tourismus

Mamming. Die Gemeinde Mamming liegt zentral im Landkreis und hat deshalb auch zentrale Bedeutung für den Tourismus, beispielsweise durch den Isar-Radweg, der die meisten Radlurlauber nach Dingolfing-Landau führt, das hat Landkreis-Tourismusreferentin Heidi Feicht in einem Gespräch mit Bürgermeister Georg Eberl und Geschäftsleiter Ludwig Meindl betont. Umgekehrt schätze die Gemeinde die Projekte des Tourismusbüros, versicherten Eberl und Meindl, weil besonders die Gastronomie in Mamming und den umliegenden Orten

davon profitierten. Entsprechend konkret und konstruktiv verlief das Gespräch. So haben Bürgermeister und Geschäftsleiter in die neue Radkarte des Landkreises, die zum Beginn der Messesaison im Januar 2014 erscheint, einen nagelneuen, erst vor kurzem gebauten Radweg im Gemeindegebiet eingezeichnet. Auch die Karte für den „Radweg der versunkenen Schlösser“ wird neu aufgelegt, auch dort profitiert die Gemeinde Mamming, weil ein Teil der Strecke entlang der Isar führt. Breiten Raum des Gesprächs nahmen die kommenden Projekte ein.

So wird der neue Pilgerweg durch den Landkreis im Gemeindegebiet eine wichtige Station haben: Seemannskirchen. „Die Strecke dort ist besonders attraktiv, weil sie über eine verkehrsarme Straße mit herrlichem Blick ins Isartal führt“, schwärmte Heidi Feicht. Für die neue Taubenkobeltour werde geprüft, auch wenn ihr Schwerpunkt nördlich der Isar liegt, ob eine Station im Gemeindebereich möglich ist. Und die beliebte Veranstaltungsreihe „Kirche und Wirtshaus“ wird ins Gemeindegebiet kommen, als mögliche Orte wurden Seemannskirchen und Heilberskofen ausgemacht. Die Gemeinde Mamming stehe gastronomisch insgesamt hervorragend da, lobte die Tourismusreferentin. Das liege nicht nur am Gasthaus Apfelbeck, das durch seine Vielzahl an Veranstaltungsräumen und Sälen überregionale Bedeutung habe, sondern auch an weiteren, liebevoll in Familienhand geführten Betrieben. Das letzte Anliegen von Heidi Feicht war die Verlinkung der Gemeinde mit der aktualisierten Homepage www.ferienland-dingolfing-landau.de, um dem interessierten Gast auch alle Informationen über den Gemeindebereich hinaus leicht zugänglich zu machen. Bürgermeister Georg Eberl und Geschäftsleiter Ludwig Meindl sagten diese Verlinkung natürlich gerne zu.



Landrat Georg Eberl und -Tourismusreferentin Heidi Feicht im Gespräch.